

## Iberia Regional Air Nostrum triplica las plazas para volar desde Zaragoza durante el periodo especial de verano

De los 3.800 asientos que la compañía ofertaba el pasado ejercicio, ha pasado a los 11.380 en 2006

El pasado sábado comenzaron a operar los aviones que unen la ciudad aragonesa con Ibiza y Menorca durante el periodo de verano

VALENCIA 24 DE JULIO DE 2006

Iberia Regional Air Nostrum ha triplicado el número de plazas para volar desde Zaragoza durante el periodo especial de verano. De hecho, de los 3.800 asientos que se ofertaron durante el pasado ejercicio, se ha pasado a los 11.380 durante 2006. La demanda, por su parte, ha respondido con un crecimiento casi seis veces mayor. Del total de los 1.044 pasajeros que se contabilizaron en 2005, ya se han alcanzado los 5.785 este año, y se estima que lleguen a los 7.500 cuando concluya la temporada.

Además, desde el pasado sábado ya han comenzado a operar las rutas de verano que unen la ciudad aragonesa con Ibiza y Menorca. Hasta el momento estos vuelos han registrado excelentes niveles de ocupación. De las 1.680 plazas para volar al aeropuerto pitiuso, ya se han vendido 1.069, mientras que de los 700 asientos para viajar a Menorca, se han adquirido 458.

Con estos nuevos vuelos, Iberia Regional Air Nostrum refuerza su apuesta continuada por Zaragoza e impulsa la comunicación con las Baleares durante el periodo de las vacaciones de verano. Al mismo tiempo, mejora la conectividad entre ciudades medias española como parte fundamental de su política de crecimiento.

Las operaciones con las islas se realizarán los fines de semana, de manera que los sábados despegará un avión de Zaragoza con dirección Ibiza a las 17.45 horas y los domingos a las 12.20. En sentido inverso, saldrá del aeropuerto pitiuso a las 15.15 los sábados y a las 10.00 los domingos.

En el caso de los vuelos que unen la capital aragonesa con Menorca, operarán los domingos a las 13.10 en dirección a las islas y a las 11.05 en la ruta que une Menorca con Zaragoza

### **Operaciones regulares**

Los buenos resultados que se están obteniendo en las rutas especiales de verano también se pueden extrapolar al resto de operaciones regulares que la compañía realiza desde el aeropuerto aragonés. Así, en vista de los elevados niveles de ocupación que registran los vuelos a París, que se sitúa en un 76% en la actualidad, está previsto que aumenten hasta el 80% a finales de la temporada estival.

Además, se mantienen las operaciones con Frankfurt, con tres frecuencias semanales durante el verano, y se ha incrementado de forma significativa la oferta con Madrid para facilitar las conexiones con otros destinos en la Terminal 4 de Barajas. De hecho, sólo en el primer semestre del año, la compañía ha aumentado un 75% el tráfico en sus rutas.

Iberia Regional Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 450 vuelos al día y su moderna flota, que disfruta de una edad media de 2,5 años, está compuesta por 69 aviones. La compañía opera en ocho países de Europa y Norte de África y a lo largo de 2005 transportó 4,7 millones de pasajeros.

Su gestión, calidad y prestigio han hecho merecedora a Air Nostrum de múltiples premios, siendo la única regional europea en obtener tres veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (European Regions Airline Association), y en obtener la Palma de Oro, distinción a perpetuidad, de la misma asociación, a la Excelencia Sostenida, única aerolínea que actualmente la posee.

PARA MÁS INFORMACIÓN  
GABINETE DE COMUNICACIÓN  
96. 196. 03. 19. [prensa@airnostrum.es](mailto:prensa@airnostrum.es)